

Einheit in der Vielfalt

Liebe Weinfreunde

Weine aus dem Aargau sind ein Hochgenuss. Sie schmeicheln der Nase, streicheln den Gaumen, sie verwöhnen die Sinne. Vom Himmel gefallen sind sie trotzdem nicht. Unsere edlen Aargauer Tropfen sind das Produkt von monatelanger intensiver Pflege, von Herzblut, Leidenschaft und Können. Immer wieder aufs Neue richten sich unsere Winzerinnen und Winzer nach der Natur. Sie trotzen den Widrigkeiten eines kalten Frühlings oder nehmen gekonnt die Gabe eines sonnigen Septembers entgegen. Die Weinbäuerinnen und Weinbauern pflegen mit dem eigenen Boden und den eigenen Reben einen persönlichen und liebevollen Umgang. Und um den Wein noch besser zu machen, finden sie alle ganz eigene önologische

Wege. Jeder Wein ist einzigartig. Jeder weiss seine eigene Geschichte zu erzählen. Es lohnt sich, diesen vielen Aargauer Geschichten aufmerksam und bewusst zu lauschen, mit dem Gaumen sowie auf der Zunge – und Schluck für Schluck in die Welt unserer Weine einzutauchen.

Unsere Weine sind für mich ein Abbild unseres Kantons. Weil sie sich zum einen durch ihre Vielfalt auszeichnen. Zum andern ist es mit der reichen Vielfalt gelungen, den Aargauer Wein als eine starke Marke zu positionieren. Eine Marke, die für Qualität und Genuss steht. Zu diesem Erfolg beigetragen hat auch der Branchenverband Aargauer Wein, der vor 150 Jahren ins Leben gerufen wurde. Hier bündeln die Winzerinnen

und Winzer ihre Interessen und setzen sich zusammen für das Kulturgut Wein in unserem Kanton ein. Ganz nach dem Motto: Einheit in der Vielfalt



*Regierungsrat Dr. Markus Dieth
Vorsteher Departement Finanzen und
Ressourcen, Landwirtschaftsdirektor*